

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur atas berkat dan kasih karunia Tuhan Yang Maha Esa karena atas penyertaannya disetiap waktu penulis akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik yang berjudul **“Peninggalan Makam-Makam Islam Kuno di Kecamatan Barus dan Kecamatan Barus Utara Sebagai Salah Satu Potensi Wisata di Kabupaten Tapanuli Tengah, Sumatera Utara”**

Penulisan skripsi ini merupakan sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi oleh setiap mahasiswa guna menyelesaikan perkuliahan sehingga dapat menyandang gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan. Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna baik dari segi isi dalam hal penyajian maupun teknik penulisan karena keterbatasan tertentu yang dimiliki oleh penulis. Oleh karena itu, dengan kerendahan hati penulis mengharapkan pengertian atas kekurangan skripsi ini. Dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dikemudian hari.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis menyadari betapa besar dukungan moral, material, waktu, dan tenaga dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Tuhan Yesus Kristus yang telah menjadi sumber bagi segalanya untuk penulis, sumber kekuatan, sumber ide, sumber semangat, sumber solusi dan tempat yang terbuka 24 jam dalam sehari selamanya untuk menumpahkan semua masalah yang lahir dalam kehidupan penulis. Penulis sangat sadar bahwa berkat penyertaannya, maka skripsi ini dapat diselesaikan.
2. Teristimewa terhadap kedua orangtua saya, Tuhan yang kelihatan di Bumi Ayahanda yang terhormat Masihol Situmeang, S.Pd dan Ibunda tercinta Harmaida Siregar, S.Pd yang telah mengajarkan arti hidup dan kehidupan dan tiada lelah mencurahkan kasih sayangnya kepada penulis serta memberikan yang terbaik berupa moril dan materil sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik.

3. Bapak Prof. Ibnu Hajar Damanik, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
4. Bapak Drs. Restu M.S, selaku Dekan dan seluruh civitas akademik Fakultas Ilmu Sosial UNIMED
5. Bapak Tappil Rambe, S.Pd, M.Si selaku dosen Pembimbing Skripsi, yang telah meluangkan waktu untuk memberi bimbingan dan penyumbang ide dan motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya.
6. Ibu Dra. Hafnita Sari Dewi Lubis, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bantuan kepada penulis selama mengikuti perkuliahan di Jurusan Pendidikan Sejarah dan hingga Penulisan Skripsi ini.
7. Bapak Drs. Ponirin, M.Si selaku Dosen Pembimbing Utama yang sudah banyak juga memberikan masukan dan saran bagi penulis agar penulisan skripsi ini lebih baik dan selesai dengan nilai yang baik.
8. Ibu Dra. Lukitaningsih, M.Hum selaku Dosen Ahli Pembimbing Bebas skripsi penulis yang telah banyak memberikan saran, kritik, dan masukan yang membangun pengetahuan dan semangat bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, dan juga selaku Ketua Jurusan yang mulia hatinya selalu memperlancar segala berkas administrasi selama perkuliahan.
9. Seluruh Dosen-dosen dan Staf administrasi di Jurusan Pendidikan Sejarah, terima kasih yang sebesar-besarnya atas jasa-jasa yang telah Bapak/Ibu dosen berikan kepada penulis, selaku mahasiswa di Jurusan Pendidikan Sejarah.
10. Terima kasih yang sedalam-dalamnya penulis ucapkan kepada Abangda tercinta Perdana Putra Junior Situmeang, S.Pd dan istrinya Akkang boru Agustina Pasaribu, Kakak tercinta Ratima Suharti Situmeang, S.Pd, Adik tercinta Clesya Tamara Situmeang yang masih duduk dibangku Sekolah Dasar kelas VI yang selama ini telah banyak membantu dalam segala hal, memberi perhatian dan kehangatan dalam keluarga serta

sumber motivasi bagi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi tepat pada waktunya. Semoga kedepannya kita dapat menjadi manusia yang bisa membanggakan orangtua.

11. Terima kasih banyak untuk Bapak Zahiruddin Pasaribu, Bapak Usman Pasaribu, Bapak Uut di Balai Arkeologi, Bapak Adhi Suryana di Balai Pelestarian Cagar Budaya Banda Aceh, Bapak Leonardus Sinaga di Dinas Pariwisata, Bapak Rudolf Sihotang Camat Barus Utara dan para narasumber lainnya yang telah sangat banyak membantu memberikan informasi dalam proses pengerjaan Skripsi ini.

12. Terima kasih banyak penulis ucapkan juga kepada sahabat Berkat Gea yang telah menjadi teman sekamar penulis setahun terakhir, banyak hal baru dan menarik yang dapat dipelajari dari sahabat yang satu ini, akan sangat banyak garis tawa yang melekat selamanya didalam ruangan 3X3 meter saksi dari lelucon-lelucon yang pernah diperdengarkan dan Jonathan Sahata Parhusip yang telah bersedia memberikan tenaga dan pikiran untuk menemani penulis selama penelitian, walau sering beda pandangan dalam pemikiran dan argumen banyak hal yang dapat dipetik dari sahabat yang satu ini juga. Kalian adalah *saudara tiri rasa kandung* untuk penulis, apalagi disaat kritis untuk penulis seperti kejadian opname sehari sebelum sidang di klinik Rakyat.

13. Terima kasih buat teman-teman seperjuangan kelas EKSTENSI Stambuk 2010, Azlisa Helmi, Astuti Mendriani, Ruth T. Kaban, Hartini, Fahrulnisa, Valentina Debora Sembiring, Nelita Nababan, Maria Debora Manalu, Nila Sartika Tanjung, Rita Haryani, Yossi M. Siahaan, Nurul, Sherli V. Sibuea, Hasnaini, Jhenri G. Limbong, Berkat Gea, Marihot Sianturi, Idawati L.Gaol, Adam Gultom, Mawardi, Sahatma Arefa Sinaga, Rades Lasta Simbolon, Treboy Nababan, Chandra T. Hutabarat, Ahrasani Purba, January Purba, Deli N. Manurung (sang Pelopor), Devi Mariana Siahaan, Saulina O. Naibaho, Putri Hasanah, Deva C. Manurung, Novi Wulan Sari, Novia Maslina, Asima M. Tambunan,

Emmy A. Manik, Rizky Niara, Aryani, Evi Berutu, Ester, Fahrurozi dan Rizky Efendi. Terima kasih atas segala pengalaman yang telah kita alami bersama-sama selama kita menjalani perkuliahan dan semua pengalaman yang kita alami takkan pernah terlupakan. Sukses buat kita semua dan semoga dikemudian hari kita dapat berkumpul lagi dengan mimpi yang telah kita raih.

14. Terkhusus buat ESJA BOY saudara laki-laki. Terima kasih penulis ucapkan buat kebersamaan kita selama ini. Ahrasani Purba, Arefa Wardi Sinaga, Berkat Gea, Chandra T. Hutabarat, Jenry G. Limbong, Jonathan Parhusip, Marihot Sianturi, Rades Lasta Simbolon, Treboy Nababan adalah keluarga baru selama empat tahun terakhir, banyak cerita kita tulis dalam kebersamaan selama ini. Petualangan, tawa, beda pendapat bahkan konflik membuat kita semakin dekat sebagai sahabat. Nanti, kapanpun kita berjumpa kembali, kita adalah keluarga. Juga untuk para iboto ku di Kelas Ekstensi 2010 Devi Mariana Siahaan, Deli Novia Manurung, Astuti Mendriani, Maria Debora Manalu, Nila Sartika Tanjung, Rita Haryani.

15. Terima Kasih untuk teman-teman di Panser FC Rades L. Simbolon (C), Josray Sibagariang, Radius Silaban, Tono Manihuruk, Rizky Parhusip, Frianko Pakpahan, Agustinus Sihotang, Bang Danyard, Boy, Yosef Tampubolon, Rio Sirait, Jenri Limbong, Berkat Panggabean, Berkat Gea, Marihot Sianturi. Bersama kita pernah menjadi juara di turnamen bergengsi FIS CUP 2012. Tidak hanya menjadi juara dalam turnamen FIS CUP, semoga kedepannya dalam kehidupan masing-masing kita juga meraih sukses.

16. Terima Kasih untuk teman-teman PPLT 2013 SMA Swasta Santa Maria Kabanjahe Arefa Sinaga, Chisky G. Silaban, Hiskia Bangun, Jamson Karosekali, Mesakh Surbakti, Aloy Surbakti, Dessy Silalahi, Desny Yuni Cibro, Zita Srikandi Sinaga, Susi E. Limbong, Elsa Sembiring, Devi Hutapea, Irma, dan Nina A. Ginting yang telah menjadi teman

berproses bersama dalam mengaplikasikan ilmu yang selama ini diterima diperkuliahan.

17. Terima kasih juga untuk teman-teman seperjuangan di kotak KC 18 pada ekskavasi Kota Cina, Ibu Zumi, Ibu Ita, Ibu Iti, terkhusus juga untuk Ibu Ati yang telah mau memberi rasa perhatian yang sangat keibuan kepada penulis selama ekskavasi bersama Jonathan Parhusip, Treboy Nababan, Nurinah, Nurainun dan kak Nur. Juga peneliti dari Balar Medan yang sangat baik hati membuka jalan dan memberi ide pada penulis yaitu Bapak Uut.

18. Terima kasih juga untuk teman-teman di GMKI Komisariat FIS.

19. Terimakasih untuk Laptop Acer Aspire 4738 Z, laptop tua yang telah menjadi pahlawan karena telah menjalankan tugasnya dengan sangat baik.

Skripsi ini dapat diselesaikan berkat bantuan dan doa dari semua pihak. Dan kepada teman-teman dan pihak yang tidak bisa sebutkan satu-persatu namanya. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih dan semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi semua pembaca.

Medan, Februari 2014

**(REINHARD SITUMEANG)**  
**NIP. 3103321045**